

VOSOTROS NO ERES NUEVO, PORQUE VOSOTROS NO ERES DE HOY, VOSOTROS HAS SIDO MUCHAS PERSONALIDADES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de marzo de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS NO ERES NUEVO, PORQUE VOSOTROS NO ERES DE HOY, VOSOTROS HAS SIDO MUCHAS PERSONALIDADES EN TUS DIFERENTES ENCARNACIONES.

[19980315] La paz esté en vosotros, amado pueblo, amados hijos de Dios, y que así el amor divino pueda sostenerles en esta fraternidad. Yo os les bendigo, os te saludo con ese mismo amor y con ese mismo afán de siempre de hacerles contemplar el camino que vive dentro de ti mismo o más bien que eres tú mismo, hermanos míos. Pues he aquí mis criaturas con quien vengo a dialogar, con quien vengo a convivir en estos tiempos y en estos momentos.

He aquí, hermanos amantísimos, pues seguid adelante siendo tú el camino sin parar. Y no desmayes en estos tiempos, no dejes que el agobio de la vida equivocada forme un límite, forme una barrera en tu camino que no te deje continuar, continuar tu proceso evolutivo en estos sagrados tiempos. Amados Hermanos míos, sigo teniendo la dicha de estar con vosotros, de poder convivir contigo y poder traerte de la vida cósmica, de la vida etérica de donde eres cada uno de vosotros, de allí han descendiendo y de allí has de volver o más bien has de reconocerte como esa vida.

Amados espíritus míos que vives todavía en vuestros cuerpos, y amados espíritus míos que ya no poseen vuestros cuerpos y que viven de la manera que vosotros deseas vivir. Pero no dudes, mis bien amados, que tienes un proceso de cambio y que tú eres la voluntad y eres la libertad y eres el camino, que puedes elegir lo que a vosotros creas que puede convenirte en estos tiempos. No se olviden que vosotros eres la misma forma, eres el creador de tus formas, eres el creador de tus maneras de vivir. No te olvides, mis bien amados, son la formas, son tus deseos y así estás viviendo en estos tiempos. Vosotros puedes ser más de lo que hoy eres en tus formas, porque eres el timón, eres la brújula de tu vida, porque vosotros eres el mismo conductor de ti. Dios es el creador de la vida y eres tú la vida, pero te ha dejado el pensar, te ha dejado la fuerza, porque te ha hecho a su imagen. Pero eres tú quien eliges como espíritu y verdad. Mis bien amados, conózcense y entren a ese mundo de comprensión, a ese mundo lleno de todo lo que buscas y allí te encontrarás y allí sabrás de ti mismo; y la ignorancia ha de apartarse de ti, para que le dé cabida a esa realidad, a esa tu verdad.

Hermanos míos, vengo a convivir contigo, porque es importante que en estos tiempos Yo continúe a vuestro lado y vosotros me puedas considerar como uno de tus verdaderos amigos en vuestro espíritu, así como Yo os te considero, eres mi hermano, eres mi hermano, sois mis hermanos y vengo a traerles de esta vianda y que allí te aposiciones de ti mismo y logres encontrar el entendimiento, tu entendimiento. He aquí, vosotros eres el entendimiento, eres el razonamiento, todo lo eres, debes aceptarlo, hermanos amados. Así como vosotros que vives en cuerpos vives una forma, así cada uno de vuestros hermanos, esté en un cuerpo o esté sin cuerpo está viviendo su forma. He aquí, unas formas elevadas y otras formas como bajas, unas formas aceleradas y otras formas pasivas y otras formas neutrales. Así estás viviendo, así está viviendo cada uno de vuestros hermanos esa vida, su propia decisión.

Hay quien dice está enfermo porque ese es su deseo. He aquí, mi pueblo amado, vosotros estas movido por tu deseo, por tu voluntad y eres dichoso porque habéis venido en busca de este deseo de poder convivir juntos, de poder allí de mente a mente entrar en este convivio, en este contacto espiritual, mi pueblito amado. Yo no vengo a distinguirles, porque todos sois espíritus y de vuestro espíritu sale nuestra alma a navegar, a semejanza de la mar con el barco, así es vuestro espíritu con vuestra alma y con vuestro cuerpo. Pero al final de todo eres un SER, eres una vida, estés en la posición que estés, estés en la mente donde estés, estés en el lugar de pensamiento donde estés, no dejarás de ser un SER viviente, hagas lo que hagas no dejarás de ser un SER viviente.

Hermanos amantísimos, pues he aquí, que así vengo a someterte a tu realidad, a tu vida, y así también vengo a convivir contigo porque es importante que vosotros me conozcas, es importante que vosotros me sientas que estoy a vuestro lado, es importante que tú sepas que Yo conozco de ti y que estoy a cada instante a vuestro lado contemplando tu mundo, contemplando tu forma de ser, viéndote actuar positiva o negativamente, pero así es un constante vivir contigo a vuestro lado, Así como le dije a mis Discípulos en aquellos tiempos: “Me voy pero volveré y haremos las cosas juntos, aunque no me vean, pero Yo permaneceré a vuestro lado y allí observaré tus pensamientos y allí observaré tu mentecita y allí te estaré contemplando por cuál camino vas, cuál es tu decisión en vuestro espíritu y cuál es tu fortaleza. Desde allí estaré vigilando vuestro mundo, el mundo mental, el mundo mental lo que encierras en sí mismo dentro de vuestro SER”. Hermanos bien amados, así mismo estoy contigo, así mismo estoy conviviendo siempre a vuestro lado como el éter, porque Soy el éter de la vida, porque Soy el fluido que late y que vive para siempre, porque, verdaderamente Soy todas las cosas, así como vosotros.

Amados Hermanos, debes aprender a entrar a tu mundo, cavila de ti mismo, debes cavilar sobre ti, debes pensar sobre ti, debes ahí en lo más profundo de tu SER preguntarte de dónde eres, quién has sido en todos los tiempos, y cómo has sido en todos tus tiempos. He aquí, porque **VOSOTROS NO ERES NUEVO, PORQUE VOSOTROS NO ERES DE HOY, VOSOTROS HAS SIDO MUCHAS PERSONALIDADES EN TUS DIFERENTES ENCARNACIONES, HAS ACTUADO EN DIFERENTES FORMAS, HOY TIENES UNA FORMA, PERO AYER DEJASTE UNA Y ANTIER DEJASTE OTRA Y ASÍ CADA UNO DE VOSOTROS HA VENIDO VIVIENDO UNA FORMA DE SER, POSITIVA O NEGATIVA, ESPLENDOROSA O NO ESPLENDOROSA.** Pero has vivido, has vivido mis bien amados, así como Yo, porque no vayas a pensar que Yo Soy nuevo también de esta era, no, mi pueblito, he vivido centurias, he permanecido, he venido desde lo más profundo de la luz, he venido envuelto en la eternidad de la vida y así he podido contemplar mis procesos antes que vosotros, y así mismo contemplar tu mismo proceso de tu vida cómo habéis venido naciendo, cómo habéis venido creciendo, cómo vas dando tus cambios a semejanza de las plantas, que primero es semilla y después la espiga y después sus frutos y después se reproduce; así también has sido vosotros en cada tiempo.

Hermanos bien amados, por eso te digo no pares, no pares de buscar más y más otros peldaños que te harán feliz, otros horizontes que te darán otras formas y en ellas te revolverás. Hermanos míos, debes buscar más y no debes de parar, sigue contemplándote, olvídate de todo lo que existe, porque esto se reflejará a través de tu vida sin buscar y sabrás de ella porque tú eres el Creador, tú eres el Hacedor de tantas cosas que viven y que no te acuerdas de que tú las hiciste, que las buscas pensando que es extraño para ti. Pero todo esto es porque no te has contemplado a ti mismo, es porque se te ha olvidado que eres tú las formas, que eres tú la creación de vuestro mundo, por eso dices desconocerlo todo. Pero he aquí, olvídate de tus formas y ven acá a la forma real, a esa esencia, a ese fluido, a esa forma etérica, como te ha dado el Creador tu forma, mi pueblito amado. Desde ese punto te darás cuenta de todo lo que vive, de todo lo que existe, pero primero entra en ti, primero busca el escudriño sobre ti mismo.

Tú eres un SER, tú eres una vida creadora, que has creado un mundo, un mundo mental y lo habéis arrojado a la tierra y eso es lo que estás contemplando. Todo esto que miran tus ojos ha salido de vuestro espíritu, esto lo has hecho tú mismo, mis bien amados, pero no te acuerdas y así en cada tiempo vas dejando una forma en la creación. Pues ya ves cómo vas dejando recuerdos en la tierra plasmados, así también quedará impregnada todo lo que ha nacido de tu mente y lo has plasmado sobre la tierra, así quedarán tus casas que son creaciones tuyas, del hombre, así quedarán tantos

recuerdos de la vida que en quinientos años dirás: ¿Quién ha hecho esto? Como lo habéis pensado con aquellos triángulos, con aquellas casas triangulares, con aquellas pirámides. ¿No eres tú mismo que habéis creado aquello? Sin darte cuenta, sin recordar tu pasado, sin estar al pendiente de las cosas, mis bien amados. ¿No eres tú quién has vivido en una parte y salido de aquella y has entrado en otra? Sois vosotros que buscando un rumbo, que vas buscando una forma de ser en la vida. Pero nada, nada es ajeno a vosotros, todo es tuyo, son tuyas, son tus creaciones. Y así, mi pueblito bien amado, cuando reconozcas todo esto, ¿qué lugar habrá que no puedas transitar en tu mente, que no puedas llegar hasta allí y poder dialogar con tus hermanos?, ¿qué lejanía? La lejanía eres tú mismo. Tú mismo eres el tiempo, eres lo lejano, mi pueblito amado, porque eres el procesador y has procesado ese mundo, esa vida de tiempo. Cuando destruyas o transformes lo lejano en lo cerca, pues no habrá nada que te parezca lejos. Cuando el desconocimiento lo conviertas en el conocimiento, pues, entonces, con todo hablarás. Porque, si bien hoy desconoces muchas cosas, pues dentro de aquello que vive no puedas convivir con ello porque lo habéis desconocido y así le habéis dado una forma.

He aquí, cuando te consideres tal y lo que eres, entonces, lo que aquello también se considere como tú, podrás dialogar, podrás hablar con aquello y entonces lo que para vosotros sea tan fácil, para otros será difícil y aquí podrás hacer el contacto con todos tus hermanos terrestres o no terrestres, con los que viven aquí y los que no viven aquí. Y así, podrás ser uno de vuestros SERES ascendidos. Porque en eso estriba la vida ascendida de cada SER y en eso estriba el reino y los peldaños sublimes de la vida cósmica y allí está la felicidad y allí está su propio reino. Hermanos amados, porque el reino no es más que el gran conocimiento, el gran entendimiento de las cosas, de lo de aquí y de lo de allá y de lo de todas las partes y eso, eso da y su resultado es la eternidad.

Y el infierno no es más que el desconocimiento de las cosas y de sí mismo. Ese es el infierno, porque se entra en la prisión de sí como en un calabozo mental que no puede saber más allá de lo inmenso y eso es su propio infierno. Hermanos amados así os lo expreso, así se lo detallo en estos tiempos para que vosotros ya no tengáis, ya no vivas engañados como muchos de vuestros hermanos que buscan un reino desconocido que no lo conocen, que no entienden la razón de la vida y de ese reino, sí, mi pueblo amado. Y esto es interno y esto es en ti mismo y eres tú. Tú eres las cosas, tú eres las cosas buenas o las cosas malas, tú eres, mi pueblo bien amado, deben entenderlo todo, deben llevarlo.

Hermanos SERES, hermanos espíritus y así te puedes llamar porque tienes distintos nombres. Eres espíritu, eres éter, eres fluido, eres vida, eres fuente, eres. Estos son tus nombres, estos son tus nombres verdaderos que Dios mi Padre te ha dado como Él y puedes llamarte también Dios, sí, Dios, Dios tuyo, Dios de sí mismo, dado el caso que eres el creador de tus formas y desde ese momento eres un Dios para ti mismo porque empleas tu poder en lo que así deseas. Tu inteligencia en lo que así lo deseas. Quieres amar, amas; quieres odiar, odias y así haces las cosas como quieres hacerlas. Pues eres Dios, Dios en ti, Dios de ti mismo, mi pueblito amado. Espero que lo estéis entendiendo, que lo estéis escuchando, que lo estéis razonando en lo más profundo de tu corazón, en lo más profundo de vuestro SER.

Amados hermanos míos, así vengo a envolverles en esa sabiduría, en estos conocimientos que no se te habían dado durante los tiempos hasta que pudieras vosotros madurar para que vosotros podáis, los podáis discernir, hermanos amados. ¿Acaso a un bebé le puedes dar cosas duras? Pues no las digiere su estómago por ser pequeño y, he aquí, a semejanza de eso es vuestra mentecita, es vuestra conciencia, es vuestra alma y es vuestro entendimiento. Pues en estos tiempos se te viene revelando estas razones de ti, porque ya no la repudias sino al contrario buscas el aceptamiento de ellas. Y esto es señal que llevas un camino, que eres un proceso constante de tu entendimiento.

Hermanos bien amados, así vengo a convivir con vosotros, así vengo a convivir con tu mentecita y así espero que estés conviviendo con mi propia mente. Hermanos amados, he aquí, vosotros sois mentes que hablas sin mover vuestros labios, pero que allí estás musitando, pero que allí estás, verdaderamente, hablando constantemente contigo y con las cosas. Y por eso sé que no estoy hablando en vano, por eso sé que estoy conviviendo con cada uno de vosotros en vuestra mente,

en vuestro entendimiento. Hermanos bien amados, pues Yo no vengo a tratarles como cuerpos, sino a tratarles cómo eres: Espíritu y verdad, entendimiento. Hermanos míos, pues así espero que sigas conviviendo contigo mismo y puedas reaccionar y puedas reflexionar sobre tu propia vida, sobre tu propia existencia. Ya no dudes de vosotros, debes de ser consciente, mi pueblo, de la vida que llevas, de la vida que eliges, de la vida.

Pero debes escudriñar tus pensamientos que vuelan como palomas en el espacio, así debes murmurar sobre ti, sobre tus pensares Porque cada uno de tu pensar se convierte en el alma, porque el pensamiento brota del alma, viene a tu mente y se convierte en el pensamiento volátil, sale como el ave, Así también es tu pensamiento como el ave que se desprende de un árbol a otro, así es tu pensar, así es tu alma y así recorres indecisamente la vida, mi pueblito amado. Pero fijaos bien cómo lanzas tu alma. Y, ¿qué es tu alma? fijate bien en tus pensamientos como los lanzas. No dejes que lo contrario pueda hacerte fingir, porque el fingimiento de la vida también es un fracaso, te lleva al fracaso. Debes de surgir con la verdad, con el arrepentimiento verdadero, con esa forma real de la vida. Hermanos amantísimos, sigan pensando, pero no pienses en nadie, solo piensa en ti. No busques descubrir a nadie, busca descubrirte a ti mismo. No juzgues a nadie, júzgate a ti mismo. Descúbrete a ti mismo. Antes de que digas de impostor, primero piensa en ti, y esto te ayudará a salirte de la prisión donde te habéis encontrado antes de haberlo entendido. Hermanos bien amados, sigan pensando sobre vosotros mismos, cada uno debe pensar sobre sí mismo, cada uno debe pensar sobre sí qué es lo que está haciendo o qué es lo que quiere hacer, investigalo, búscalo en la verdad.

Así, mi pueblito amado, es mi convivio con vosotros y es mi regalo que Yo os doy por esta mente, así les dejo prendida esta luz, les dejo envueltos en este manto dorado de luz, para que puedas vivir, para que puedas sentirte con ese fulguroso amor, sabiduría en vuestras mentes. Este es mi saludo, este es mi regalo que Yo os hago para con vosotros, así he venido a convivir de mente a mente en vuestro espíritu. Hermanos míos, sigan adelante y no se paren, no se paren, no paren de buscar la vida. Porque en estos tiempos debes aprender mucho más de lo de ayer, debes someterte más de lo que te sometiste ayer. No dejes que se haga fácil tu camino, deja que la dureza venga porque allí sacarás más que de lo fácil. Lo fácil puede estancarte, lo difícil pude hacerte mayor. Las barreras entre más altas sean son mejores para tu cambio, porque te hacen trabajar más. Pues así te digo Yo, porque en verdad entre más te juzguen debe de ser más intenso tu trabajo.

Hermanos bien amados si vuestros hermanos os calumnian, déjalos; si vuestros hermanos murmuran, no obedezcáis a sus murmullos, solo debes pensar que murmuran. El que murmura contra otro, no murmura contra sí mismo; pues éste no sabe cómo está viviendo en sí, y el que murmura contra sí mismo, se olvida de los demás, pero saben cómo viven. Hermanos míos, así lo debes de hacer vosotros, así debes de estar despierto. Entre más te juzguen es mayor tu posición conmigo. Hermanos míos, porque he aquí, el que te llame tal y como te quiera llamar, pues esto indica que llevas un camino, un camino. ¿No os te acordáis como me juzgaron? ¿Cómo me llamaron? Así mismo, también lo harán contigo y más fuerte aún. No vayas a pensar que será más lento, que será menos que Yo. Será más de lo que a Mí me hicieron, será más contigo. Porque a mayor el pecado para redención, es mayor el sufrimiento.

Hermanos amantísimos, pues esto es lo que también tendrán que pasar en estos tiempos. Será para tu bien, será para tu progreso, es parte, es parte de tu progreso, es parte de tu vida. Hermanos míos, pero no se olviden que Yo estaré contigo como siempre lo he estado y allí estaré con vosotros siempre, como lo he estado. Y no te abandonaré y siempre te estaré repitiendo estas palabras en lo más interno de tu mente cuando te encuentres en esta aflicción, cuando te encuentres en este sufrimiento, benditos sean.

Este es mi regalo y así me entrego a vosotros y no dudes que entre más te sometas al mundo cósmico más se te habrá de dar. El que busca encuentra, y el que desmaya, pues allí para su proceso y no podrá encontrar lo que haya pensado. Hermanos míos, así os lo digo, por si acaso hubiera uno de vuestros hermanos que quisiera apagarse a sí mismo y no dejar y no permitir que lo profundo esté prendido. Así os hablo a vosotros, porque puedo observar y sentir tus pensamientos para que

sepas que estoy contigo, para que sepas que convivo contigo; por eso te hablo de tus desmayos, de tus paradas, por eso te hablo y te digo que tú mismo puedes apagarte o puedes seguir prendido.

Acuérdate, mis bien amados, eres tú mismo la vida, eres tú mismo la muerte, eres tú la decisión para bien o para mal. Eres tú todo mi pueblo, eres tú todo mis bien amados. Yo estaré en vuestra compañía, Yo solo serviré y sirvo como un acompañante de tu vida solo viendo tu proceso; y de entre momentos, prendiéndote un poco en tu vida como hoy lo hago, mi pueblo amado. He aquí, no mires a los demás si no caminan, no mi pueblo. Acuérdate que cada uno es pagador de sí mismo, cada uno vive la vida como la quiera vivir. Pero vosotros, si la quieréis vivir diferente, pues olvídate de ellos y entra a tu mundo donde quieres vivir, pero fijaos bien cómo buscas vivir. No te fijes del que esté parado o si te fijas compréndelo, deja que sea como un espejo para ti, que te indique que el estar parado no es caminar.

He aquí, de todos debes aprender, se cauteloso en la vida, hermanos míos, y dichoso aquél, aquél mi hermano que, verdaderamente, me lo esté tomando. Esto es un razonamiento interno que Yo te doy, que Yo te dejo, mis bien amados. Sean benditos pues, porque así lo deseo Yo. Yo les bendigo, Yo les envuelvo en este manto dorado y así te digo continuaré contigo y en tus desmayos es cuando más estaré, mi pueblito amado. Porque el sano no necesita de doctor, más el enfermo necesita que el doctor esté en su almohada, al pendiente y esté buscando curar sus heridas a través de ello. Así estaré con vosotros y estoy, mi pueblo amado.

Aquí te dejo la paz, aquí te dejo el entendimiento, aquí te dejo el razonamiento, aquí te dejo el trabajo de ti mismo, aquí te dejo la reflexión. Sigán reflexionando, sigan y no paren, mi pueblo. Benditos sean y hasta pronto, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.